

La BOGOTÁ que estamos construyendo



SECRETARÍA DE
LA MUJER

Comunicado de prensa - No. 02
Bogotá, 13 de febrero de 2023

Las Manzanas del Cuidado y la equidad de género, presentes en la Cumbre Mundial de Gobiernos

- *La secretaria Distrital de la Mujer, Diana Rodríguez Franco, representa a Bogotá en la Cumbre Mundial de Gobiernos. Allí, expone el trabajo de la Administración en la implementación de las Manzanas del Cuidado, la mayor innovación social con enfoque de género.*
- *La Secretaria participa en la exposición Edge of Government Innovation Experience, un espacio que explora la agenda de próxima generación de Gobiernos a partir de las ideas innovadoras de países y ciudades en todo el mundo.*
- *La Cumbre Mundial de Gobiernos se realiza en Dubái, Emiratos Árabes Unidos, del 13 al 15 de febrero y reúne a líderes y líderes de opinión, expertas y expertos mundiales de todo el mundo, para compartir y contribuir al desarrollo de herramientas, políticas y modelos para orientar a los Gobiernos del futuro.*

Las Manzanas del Cuidado de Bogotá son un referente de política pública e innovación social a nivel mundial. Fueron seleccionadas por la Organización de Cooperación y Desarrollo Económico OCDE y por el Observatorio de Innovaciones del Sector Público OPSI, como proyecto de exposición en *Edge of Government Innovation Experience* (Experiencias Innovadoras al filo del Gobierno), un espacio desarrollado en el marco de la Cumbre Mundial de Gobiernos.

En este espacio la secretaria Distrital de la Mujer, Diana Rodríguez Franco, presenta esta semana el trabajo que ha hecho Bogotá para pensar y ordenar la ciudad en torno al cuidado y a las necesidades de las mujeres, las niñas y los niños, las personas mayores y las personas con discapacidad.

La BOGOTÁ que estamos construyendo



SECRETARÍA DE
LA MUJER

En el espacio destinado para la muestra y en las sesiones paralelas de la Cumbre, compartirá cómo Bogotá articuló, por primera vez, los servicios y la infraestructura de todas sus entidades para atender de manera flexible, simultánea y próxima a las mujeres y a sus familias, logrando que tuvieran acceso a servicios gratuitos y de calidad para recuperar su autonomía económica y retomar sus proyectos de vida.

Durante la Cumbre, la Secretaria también intercambiará experiencias sobre los nuevos retos de gobernanza mundial, el papel de las mujeres en la reconstrucción de las naciones y el enfoque de género como una política de impacto.

Así mismo, Santiago Amador, integrante de iBO, socializará la gestión conjunta entre la Secretaría de la Mujer y el Laboratorio de Innovación Pública de Bogotá, que tiene como objetivo mejorar la experiencia de ingreso de datos y registro para personas beneficiarias y proveedores de servicios de las Manzanas del Cuidado. Esta iniciativa permitirá la construcción de un sistema de datos más robusto sobre las características de la población que llega a los servicios del Sistema de Cuidado para generar más y mejores políticas, programas y servicios que atiendan sus necesidades.

La Cumbre, cuyo lema es 'dar forma a los Gobiernos del futuro', se realiza del 13 al 15 de febrero y reúne a lideresas, líderes, expertas, expertos y responsables de toma de decisiones de todo el mundo con el propósito de compartir y contribuir al desarrollo de herramientas, políticas y modelos que inspiren a los Gobiernos del futuro en el camino de crear territorios más sostenibles y equitativos.

La agenda se concentrará en 6 temas principales. El primero es acelerar el desarrollo y la gobernanza, un eje centrado en capacitar a los Gobiernos en políticas creativas y tecnológicas en pro de diseñar servicios que se adapten a las sociedades globales. El segundo tratará el futuro de las sociedades y la sanidad como un aspecto principal en el diseño de sistemas sanitarios a nivel mundial.

La BOGOTÁ que estamos construyendo



SECRETARÍA DE
LA MUJER

En tercer eje está relacionado con Explorar las fronteras, que tiene como objetivo empujar los límites del conocimiento a través de la ciencia y la tecnología. La Cumbre también abordará las temáticas de Gobernanza de la resiliencia económica y la conectividad, Diseño de Ciudades Globales y Sostenibilidad y Priorización del aprendizaje y el trabajo.

¿Qué son las Manzanas del Cuidado de Bogotá?

Bogotá es la primera ciudad en América Latina en crear un Sistema Distrital de Cuidado, un programa que busca reconocer, reducir y redistribuir los trabajos de cuidado no remunerados entre todas y todos. Para cumplir estos propósitos la Administración Distrital diseñó e implementó las Manzanas del Cuidado, áreas de la ciudad en las que concentramos servicios para las personas cuidadoras y para sus familias.

Con las Manzanas del Cuidado garantizamos que las personas cuidadoras tengan servicios gratuitos para estudiar, emprender, descansar, ejercitarse, recibir atención médica, psicológica y jurídica, mientras damos a quienes ellas cuidan: niñas y niños, personas mayores y personas con discapacidad que requieren altos niveles de apoyo tienen servicios en los que desarrollamos sus capacidades y promovemos su autonomía. Así, en las Manzanas del Cuidado logramos brindar tiempo y servicios que reducen la sobrecarga de cuidado de las mujeres y les dan más y mejores oportunidades.

¡Bogotá ya tiene 15 Manzanas del Cuidado! Conócelas aquí: www.manzanasdelcuidado.gov.co